



PRESSEDIENST

AMTSGERICHT SAARBURG

**Medienstelle
Verantwortlich (i.S.d.P.)**

Saarburg, den **07.01.2025**

Direktor des Amtsgerichts
i.V. Claudia Butz
Medienreferent/in
Telefon 06581 9149 25
Telefax 06581 9149 40
Claudia.Butz@ko.jm.rlp.de

Graf-Siegfried-Straße 56
54439 Saarburg

Wechsel im Schiedsamt: Franz Meier ist neuer Schiedsman im Bezirk Freudenburg

„Schlichten statt richten“.

Mit diesem Leitwort, unter dem die Schiedspersonen ihren ehrenamtlichen Dienst verrichten, begrüßte die Vertreterin des Direktors am Amtsgericht Claudia Butz im Rahmen einer Feierstunde beim Amtsgericht Saarburg am 07.01.2025 die Anwesenden. Anlass war die Entlassung des Schiedsmanns Jürgen Beiler nach erfolgreicher zehnjähriger Amtszeit und die Amtseinführung sowie Vereidigung von Herrn Franz Meier, ehemaliger Bäckermeister aus Serrig, als Schiedsman für den Schiedsamtsbezirk Freudenburg. Zum Bezirk Freudenburg gehören die Ortsgemeinden Freudenburg, Fisch, Kastel-Stadt, Kirf, Merzkirchen, Palzem, Taben-Rodt, Trassem, Serrig und Wincheringen. Die Vertreterin des Direktors am Amtsgericht hob hervor, dass Schiedspersonen Schlichter sind, zu deren wesentlichen Aufgaben es gehört Streit zu schlichten und ausgleichend zu wirken, um den sozialen Frieden zu erhalten. Das Tätigkeitsfeld der Schiedsleute umfasst, neben der Durchführung eines Sühneversuchs bei einigen Straftaten vor Eröffnung des Privatklageweges, vor allem die einem gerichtlichen Zivilverfahren zwingend vorgeschaltete einvernehmliche Streitbeilegung in Nachbarrechtsstreitigkeiten. Auch Frau Lilo Fohl als Vorsitzende der Bezirksvereinigung Trier im Bund Deutscher Schiedsmänner und Schiedsfrauen (BDS) dankte Herrn Beiler für seinen langjährigen Einsatz als Schiedsman und wünschte Herrn Meier für sein neues Amt viel Erfolg.

PRESSEDIENST



(v.l.n.r. Schiedsmann Schmitt (Konz), Frau Fohl (Vertreterin BDS), stv. Direktorin des Amtsgerichts Butz, Schiedsmann a.D. Beiler, Schiedsmann Meier)